

Bonjour !

Le service abonnement de Mediapart nous a fait part de vos difficultés concernant le renouvellement de votre abonnement.

En janvier 2011, une abonnée du journal Médiapart a lancé sur un fil, l'idée de la création d'un "Fonds Abonnement Solidaire au journal Médiapart" reposant sur une solidarité "inter-lecteurs". Ce fonds solidaire doit permettre aux abonnés de Médiapart qui rencontrent des problèmes financiers de rester abonnés (en attendant des moments meilleurs).

L'idée a fait son chemin. Un certain nombre de lecteurs se sont réunis pour plancher sur les modalités de sa création. depuis Mars 2012, ce "Fonds Abonnement solidaire Médiapart" est créé. Il permet aux personnes qui en ont besoin de prolonger leur abonnement pendant un an.

Si vous souhaitez bénéficier de cette offre, merci de nous le faire savoir en répondant à ce message (merci de faire "répondre à tous").

Dans cette attente,  
Cordiales salutations

Corinne Newey  
Membre de l'équipe du fonds "abonnements solidaires Mediapart"

Pour info :

<http://blogs.mediapart.fr/edition/camedia/article/270312/le-fonds-abonnement-solidaire-mediapart-est-operationnel>

<http://blogs.mediapart.fr/edition/camedia/article/190215/appel-au-fonds-d-abonnement-solidaire-au-journal-mediapart>

<https://blogs.mediapart.fr/edition/camedia/article/120717/bilan-d-etape-du-fonds-d-abonnements-solidaires-de-mediapart>

\*

\*\*